

## Noël d'autrefois - 1/1

**Mais où est passé le Noël d'autrefois où les enfants se contentaient d'une orange et non pas de plusieurs cadeaux ?**

De nos jours Noël rime avec cadeaux. Alors qu'autrefois c'était une grande occasion pour tous se réunir en famille, allé à la messe de Noël. Avant le Père Noël passait toujours après la messe maintenant certains parents ne peuvent résister à leurs enfants et offrent les cadeaux en avance.

D'ailleurs en parlant de cadeaux autrefois les enfants se contentaient de peu (une orange...) maintenant c'est un peu à celui qui aura le plus grand et beau cadeau, il faut également faire attention à ce que tous les cadeaux des enfants soient de la même taille sinon il pourrait y avoir des jaloux.

Pourquoi ne pas se contenter seulement de quelques cadeaux et profiter au maximum de sa famille qui est réunie ?

Noël = famille

En général pour Noël la famille est réunie autour d'une grande table, et on partage beaucoup de choses ensemble. Mais maintenant cette tradition a beaucoup changé.

En effet si on regarde dans les magasins les cadeaux sont en rayon à partir du milieu du mois de Novembre, ainsi que sur les chaînes télévisées. Comment faire comprendre après cela aux enfants que c'est une occasion de se réunir et non d'être gâtés.

De nos jours si on demande à n'importe quel enfant ce que représente Noël pour lui il nous dira le Père Noël avec des cadeaux. Plus les sociétés évoluent plus on perd les anciennes traditions.

Toutes les traditions se transforment pour devenir commerciales. C'est pareil certains parents n'ont pas assez d'argent pour gâter leurs enfants et cela les rend malade. Tout le monde n'a pas les moyens d'offrir une multitude de cadeaux.

Changeons

Il faudrait essayer de conserver nos anciennes traditions. Celles dans lesquelles nos parents et grands-parents sont nés. C'est tellement mieux de penser à la famille qu'à l'argent que l'on pourra dépenser pour faire plaisir car rien que la présence à ce genre d'événement fait plaisir. Comme on le dit si bien l'argent ne fait pas le bonheur (mais il y contribue) c'est pourquoi il faut profiter de chaque occasion que l'on a pour la passer avec nos proches car si l'argent est immortel nos proches ne le sont pas.